



La Junta Electoral proclama la candidatura que encabeza Francisco Javier Lara para optar al cargo de decano



Único aspirante

La Junta Electoral del Colegio ha proclamado la candidatura que encabeza Francisco Javier Lara para optar a decano. Al ser la única que se ha presentado al proceso, tomará posesión el 2 de noviembre. Hasta entonces, se hace cargo de la corporación el actual vicedecano, Francisco Damián Vázquez.

Acompañarán a Francisco Javier Lara en la Junta de Gobierno los próximos cuatro años Inmaculada Atencia, como vicedecana; Fátima Gómez-Barroso, como secretaria; y como diputados José Manuel Conejo, José Luis Galeote, José Rafael González, Yolanda Montosa, Guillermo Jiménez, Pedro Pablo Merinas, Ana María Ganga, Sandrine José Sánchez, Antonio Luis García-Agua, María Auxiliadora Auriolos, Elisa Encarnación Jurado, Tóvar Oliver Hernández y Nuria Sánchez.

Más de 1.600 participantes en el 12º Congreso de la Abogacía ICAMÁLAGA inaugurado por el presidente del Gobierno



Torremolinos

Un total de 1.629 letrados han participado en la 12ª edición del Congreso de la Abogacía ICAMÁLAGA que se ha celebrado en el Palacio de Congresos de Torremolinos. El presidente del Gobierno Mariano Rajoy, ha sido el encargado de inaugurar el encuentro, cuyo programa ha incluido cerca de 70 ponencias y mesas redondas.

En la clausura ha intervenido la presidenta del Observatorio de Violencia de Género del Consejo General del Poder Judicial, Ángeles Carmona, quien ha señalado que su departamento entregará el próximo mes de noviembre un reconocimiento a los abogados de oficio.

[Leer nota de la inauguración](#)

[Leer nota de la clausura](#)

[Ver galería de la inauguración](#)

Fotogalerías de las ponencias del Congreso



Secciones y comisiones

A continuación tienen acceso a las fotografías de las ponencias que se han desarrollado en la duodécima edición del Congreso de la Abogacía celebrado en Torremolinos, divididas por secciones.

Asimismo, se facilitan imágenes de las entidades colaboradoras, de los patrocinadores y de los expositores que han participado en el encuentro.

[Ver galería de las ponencias y patrocinadores](#)

Homenaje a los letrados que cumplen 25 y 50 años colegiados y entrega de Medalla de Honor y al Mérito en el Servicio de la Abogacía



Jura

El Colegio ha celebrado, en el marco de los actos patronales de Santa Teresa, un homenaje a los letrados que cumplen 25 y 50 años en el ejercicio de la profesión y ha entregado la Medalla de Honor a María del Mar González y la Medalla al Mérito en el Servicio de la Abogacía a Guillermo Jiménez y a Belén Villena.

Además, se ha procedido a la jura de un total de 51 nuevos letrados, en un acto que estuvo presidido por el decano, Francisco Javier Lara, quien estuvo acompañado por el presidente de la Diputación, Elías Bendodo; el presidente de la Audiencia Provincial, Antonio Alcalá, y los diputados de la Junta de Gobierno.

[Leer más](#)

[Ver galería de 25 y 50 años y medallas](#)

[Ver galería de la Jura](#)

El Colegio reconoce en Marbella la labor profesional y la trayectoria del letrado Antonio Gálvez



Homenaje

Numerosos letrados de toda la provincia, así como autoridades civiles y judiciales, como el alcalde de Marbella, José Bernal, se dieron cita en el restaurante Palmyra de la localidad para rendir un cálido homenaje al abogado Antonio Gálvez, que recientemente recibió la Cruz Distinguida de 1ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort.

El almuerzo tuvo lugar el pasado martes 4 de octubre y contó con la presencia de miembros de la Junta de Gobierno del Colegio.

[Ver galería](#)

El domingo se celebra la Misa de Santa Teresa en la Catedral



Copa en La Tosca

Este domingo, 16 de octubre, se celebrará la solemne Misa en honor a Santa Teresa en la Catedral de Málaga, acto al que están invitados a participar todos los colegiados. A continuación tendrá lugar una copa de compañeros en la finca La Tosca (Camino del Retiro nº2, Churriana).

Por otra parte, la semana pasada tuvo lugar en Ronda la solemne y tradicional Misa en el Convento de las Carmelitas Descalzas (Iglesia de la Merced), sita en la plaza de la Merced.

[Ver galería de la Misa en Ronda](#)

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es

 LA LEY
grupo Wolters Kluwer

5% de descuento

TIENDA
LA LEY

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.